

Animations, Tourisme : Meeting aérien de la Patrouille de France 2024

Retour en images !

Publié le 23/07/2024 – Mis à jour le 25/07/2024

La Patrouille de France perpétue la tradition des démonstrations aériennes françaises, rendant hommage aux aviateurs et à leur contribution à l'histoire de l'aviation. Chaque année, de nouveaux pilotes rejoignent l'escadrille après une sélection rigoureuse, garantissant la continuité de ce savoir-faire unique.

Les acrobaties de la voltige de l'Armée de l'Air et de l'Espace, championne de voltige aérienne ont participé à ce spectacle.

Pour la première fois à Palavas, l'A400M a fait une démonstration. Il s'agit d'un avion de transport polyvalent conçu par Airbus Defense & Space avec 4 moteurs Rolls Royce. Il possède une capacité de transport exceptionnelle servant autant à l'aérotransport qu'à l'aérolargage des troupes et de matériels.

L'indétrônable Rafale a fait pour notre plus grand plaisir partie de cette démonstration de technicité, d'habileté et d'excellence.

Les neuf Alpha Jets tricolores de la Patrouille de France sont survolé Palavas-les-Flots en enchaînant des figures acrobatiques. Nos "Chevaliers du Ciel" ont laissé dans l'azur des trainées bleues, blanches et rouges qui ont émerveillé le public par leur précision et leur maîtrise.



Ville de
Palavas-les-Flots

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00